

Región de O'Higgins

13 trabajadores se certifican como supervisores de albañilería para fortalecer el sector construcción

Gracias al programa Becas Laborales de Sence por medio del trabajo del Consejo Regional de Capacitación, es que estos nuevos y nuevas profesionales acceden a una nueva etapa profesional con una alta probabilidad de empleabilidad.

En una emotiva ceremonia realizada en dependencias del Obispado de Rancagua, 13 alumnos y alumnas recibieron sus diplomas tras aprobar con éxito el curso "Supervisión de Labores de Albañilería". La iniciativa, impulsada por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) a través de su programa Becas Laborales, busca profesionalizar la mano de obra local en un rubro clave para la economía regional.

El acto contó con la participación del Seremi del Trabajo y Previsión Social, Jaime Chamorro Galdames, y la Directora Regional (s) de Sence O'Higgins, Marcela Contreras, quienes destacó el origen de este curso, explicando que: "hoy asistimos al cierre de un proceso de capacitación cuyo requerimiento partió en la mesa Mujer y Construcción (compuesta por entidades públicas y privadas), el cual acogió el Consejo Regional de Capacitación de Sence a través del programa de becas laborales".

La representante del servicio también agregó que: "esperamos que este curso sea una herramienta que permita tanto a las mujeres como a los varones que participaron, mejorar su empleabilidad en el sector construcción u otra área donde puedan aplicar el conocimiento



adquirido y además les invitamos a visitar las Omil donde podrán encontrar orientación laboral, oportunidades de empleo y otros servicios en el marco del convenio que estas poseen con SENCE" puntualizó.

ESPECIALIZACIÓN Y SEGURIDAD

El curso, ejecutado por el organismo Formación y Capacitación Laboral Spa, entregó herramientas avanzadas para que los egresados puedan

desempeñarse como Maestros Mayores. Entre los módulos cursados destacan el control de actividades de albañilería, aplicación de estucos y enchapes, y un fuerte énfasis en el traslado seguro y prevención de riesgos en faenas de construcción.

Al respecto, el Seremi Jaime Chamorro señaló que "En este 2026 seguimos con la labor de SENCE de capacitar para el empleo formal conforme al Trabajo Decente. En esta oportunidad, nos convoca

una ceremonia de certificación de Supervisión de Labores de Albañilería en Rancagua del programa Becas Laborales; continuamos brindando a las vecinas y vecinos de O'Higgins cursos con pertinencia territorial que permiten a sus beneficiarios acceder a más y mejores oportunidades laborales".

PROYECCIÓN LABORAL

Los nuevos supervisores quedaron habilitados para desempeñarse en diversos con-

textos, tales como: Edificación en altura y viviendas en extensión, Montajes industriales y obras hidráulicas, Construcción de caminos, carreteras y obras portuarias.

La ceremonia concluyó con la entrega de certificados y el reconocimiento a la Federación Sindical Fetracich por facilitar el espacio para este proceso formativo que hoy entrega nuevos especialistas al servicio de la Región de O'Higgins.

Taller Gráfico